



Pièces	7 Pièces
Superficie	252 m²
Référence	7974
Prix	1 670 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

A seulement 15 minutes des plages de mandelieu, cette magnifique propriété de qualité d'env 270 m², rénovée avec goût, offre un cadre de vie exceptionnel dans un calme absolu, parfaite pour ceux qui recherchent la tranquillité tout en étant proche de cannes et de l'aéroport de nice. Erigée sur un terrain joliment complanté de 2 190 m² environ en bordure de zone verte, cette villa est idéalement conçue pour accueillir une famille et des invités, tout en profitant d'une superbe vue dégagée sur l'esterel et d'une magnifique échappée mer. De plain-pied, le vaste salon-séjour cathédrale de 48m² ...

Just 15 minutes from the beaches of mandelieu, this magnificent quality property of approximately 270 m², tastefully renovated, offers an exceptional living environment in absolute calm, perfect for those seeking tranquility while being close to cannes and nice airport. Built on a nicely planted plot of approximately 2,190 m² on the edge of a green area, this villa is ideally designed to accommodate a family and guests, while enjoying a superb unobstructed view of the esterel and a magnificent sea view. . On one level, the vast cathedral living room of approximately 48m² opens onto a terrace ...

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

